

# Erasmus+ Vorbereitungstreffen

## Reisebericht von Clara Bullmer

---

Donnerstag, 18.10.2018

Wir haben uns um 4:50 Uhr am Bahnhof in Neckarbischofsheim getroffen und sind dann mit dem Zug zum Flughafen in Frankfurt gefahren. Wir sind um 9:00 Uhr losgeflogen und um 11:00 Uhr in Bari gelandet. Von dort aus sind wir per Transfer direkt zur Schule in Putignano gefahren. Dort haben wir dann die teilnehmenden Lehrer und Schüler aus Putignano kennengelernt. Unsere Gastschüler haben uns dann die Schule gezeigt und mit in ihre Klassen genommen. Nachdem wir uns besser kennengelernt hatten, haben wir besprochen, dass jede Schule ein Logo, welches auf einem Computer Designer wurde, zur Verfügung stellt. Aus diesen drei Logos wird dann eins ausgewählt, welches danach auf die Webseite des Projektes kommt.

Abends sind wir alle zusammen mit unseren Gastfamilien in Alberobello Pizza essen gegangen. Nach dem Essen sind wir noch etwas in Alberobello spazieren gegangen und haben uns die Trulli angesehen.

Freitag, 19.10.2018

Da die Schüler aus Sizilien erst am Freitag angekommen sind, haben wir zuerst Kennenlernspiele gespielt. Danach haben wir darüber geredet was wir über das andere Land wissen und was wir darüber wissen wollen, dabei haben wir auch über die Gemeinsamkeiten und Unterschiede von Italien und Deutschland geredet. Dazu haben wir dann in 2 Gruppen bei „LearningApps“ jeweils ein über unser Heimatland erstellt, welches die andere Gruppe dann beantwortet hat. Nachmittags haben wir zusammen mit den Lehrern besprochen wo wir unsere Webseite erstellen und wie wir Leute dazu anregen sie sich anzuschauen. Danach haben wir uns gemeinsam die eTwinning Seite angeguckt und sie danach auch ausprobiert, indem wir zu ein paar Themen Bilder und Beschreibungen hochgeladen haben.

Abends sind wir dann zuerst in Putignano herumgelaufen und danach haben wir in Noci Panzerotti gegessen.

Samstag, 20.10.2018

Wir haben ein Video gedreht, in dem wir erzählt haben, wieso wir teilnehmen, worauf wir uns freuen und wie wir andere Schüler motivieren würden. Danach haben uns die Veranstalter des Federicus Festes Bilder des letzten Festes gezeigt und ihre Pläne für das nächste Fest vorgestellt. Wir haben besprochen wie wir Schüler uns beim Fest einbringen können.

Mittags haben wir mit den Familien zuhause gegessen und Nachmittags sind wir nach Bari an den Hafen gegangen und haben dort dann auch zu Abend gegessen.



Sonntag, 21.10.2018

Am Sonntag hatten wir frei und sind dann zusammen nach Monopoli ans Meer gefahren, wo wir gebadet haben. Danach haben wir in einem Restaurant ein typisches italienisches Mittagessen gegessen. Nach dem Essen sind wir nach Polignano gefahren, wo wir uns mit den anderen getroffen haben.



Montag, 22.10.2018

Am Montag haben wir uns morgens von den Gastfamilien verabschiedet und sind dann per Transfer zum Flughafen und um 10:30 Uhr zurückgeflogen.